



☆ボランティア部 イルミネーション・交通安全のぼり設置（10月27日(水)放課後）

10月27日(水)の放課後、ボランティア部の生徒と顧問の先生で校門付近や少女の像にイルミネーション、校門付近に学校前を通行する車等へた方のライト点灯を訴えるのぼりを設置しました。



学校周辺は、建物が少ないこともあり、夜になるととても暗くなってしまいます。特に近頃のように日が短いと、下校時に事故が起こりかねません。

ボランティア部のおかげで、生徒玄関を出てから校門までの道が明るくなりました。ボランティア部に感謝しながら、生徒の皆さん自身も交通事故に遭わないよう注意して過ごしましょう。

☆シイタケ部(仮)活動報告 （10月29日(金)放課後）

大スクープ！！



大ニュースです！今年度中に収穫はできないと思われていた羽後高校産原木シイタケですが、10月29日の放課後、おがくずにシイタケの菌を混ぜて植え付けた方の原木にたくさんのシイタケができていました！！

この日は、シイタケ栽培の指導を下さっている土田さんの来校日で、それに併せて1年生の男子部員5名が活動をしました。土田さんによると最近の秋雨と低温によりシイタケが出てきたのではないかと話でした。今はまだ小さいのですが、あと数週間で収穫ができるそうです。

11月の第3週目あたりにシイタケ部(仮)でシイタケの試食会を開催したいと思います。

